
CENTESIMA DECIMA QUINTA ATA DA DECIMA SEXTA LEGISLATURA DA CAMARA 
MUNICIPAL DA ESTANCIA TURISTICA DE IBITINGA E NONAGESIMA OITAVA SESSAO 

. LEGISLATIVA ORDINARIA. Aos 07 (sete) dias do mes de junho de dois mil e onze (2011), as 20 (nove) 
horas, no plenario da Camara Municipal da Estancia Turistica de Ibitinga, situado a Avenida Doutor Victor 
Maida no 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Nonagesima Oitava Sessao Legislativa Ordinaria desta 
Legislatura, sob a presidencia do Vereador Gumercindo Jose Rossatto Bernardi, Presidente desta Casa de Leis. 
Estavam presentes a Sessao todos os Senhores Vereadores, corn excecao dos Vereadores Jose Geraldo e Aureo. 
A Sessao foi iniciada corn a discussao e votacao da ata da Sessio anterior, que foi aprovada por unanimidade 
dos votos dos presentes. Em seguida constou dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do 
PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 69/2011 — alterando programas/atividades do PPA 2010/2013. Constou do 
PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 70/2011 — denominando a Praca da Cidadania de Arthur Guilherme. 
Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 71/2011 — alterando a Lei Municipal n° 3.098, autorizando o 
Poder Executivo a celebrar convenio corn empresas, visando a aceitacao de estagiarios. Constou do PROJETO 
DE LEI ORDINARIA N° 72/2011 — autorizando o Poder Executivo a celebrar convenio corn o CIEE — Centro 
de Integracao Empresa-Escola. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 74/2011 — alterando 
dispositivos das leis financeiras, dispondo suplementacao de dotacoes no orcamento vigente. Constou do 
PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 75/2011 — denominando a Rua 1 do Jardim dos Ipes I e prolongamento da 
Rua 5 do Jardim dos Ipes IV de Rua Oneide da Silva Cantao. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 
76/2011 — denominando a Rua 2 do Jardim dos Ipes I e prolongamento da Rua 6 do Jardim dos Ipes IV de Rua 
Profs Romilda Supino Marcondes Cesar. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 77/2011 — 
denominando a Rua 3 do Jardim dos Ipes I e prolongamento da Rua 7 do Jardim dos Ipes IV de Rua Joao 
Marrone. Neste momento foi registrada a presenca do Vereador Jose Geraldo. Constou do PROJETO DE LEI 
ORDINARIA N° 78/2011 — denominando a Rua 4 do Jardim dos Ipes I e prolongamento da Rua 8 do Jardim 
dos Ipes IV de Rua Luiz Carlos Palanque. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 79/2011 — 
denominando a Rua 5 do Jardim dos Ipes I de Rua Valentina Minzoni Palanque. Neste momento foi registrada 
a presenca do Vereador Aureo. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 80/2011 — denominando a Rua 
6 do Jardim dos Ipes I de Rua Avelino Minzoni. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 81/2011 — 
denominando a Rua 8 do Jardim dos Ipes I de Rua Ulysses Tavares Sacomano. Constou do PROJETO DE LEI 
ORDINARIA N° 82/2011 — denominando a Rua 9 do Jardim dos 'Os I de Rua Damaso Deri. Constou do 
PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 83/2011 — denominando a Rua 10 do Jardim dos Ipes I de Rua Davi 
Pereira. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 84/2011 — denominando a Area Verde 1 do Jardim 
dos 'Os I de Area Verde Helio Domingues. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 85/2011 — 
denominando a Area Verde 2 do Jardim dos Ipes I de Area Verde Amaral Rodrigues. Constou do PROJETO 
DE LEI ORDINARIA N° 86/2011 — denominando a Area Verde 3 do Jardim dos Ipes I de Area Verde 
Leonidas Soares Arantes. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 87/2011 — denominando a Area 
Verde 4 do Jardim dos Ipes I de Area Verde Lidio Moacir Crecente. Constou do PROJETO DE LEI 
ORDINARIA N° 88/2011 — denominando a Rua 1 do Jardim dos Ipes IV de Area Verde Gustavo Henrique 
Varesque. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 89/2011 — denominando a Rua 2 do Jardim dos 
'Os IV de Rua Rogerio Miola de Amorim. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 90/2011 — 
denominando a Rua 3 do Jardim dos Ipes IV de Rua Rafael Antonio Grillo. Constou do PROJETO DE LEI 
ORDINARIA N° 91/2011 — denominando a Rua 4 do Jardim dos Ipes IV de Rua Maria Gonsalves de Amorim 
Grillo. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 92/2011 — denominando a Rua 9 do Jardim dos Ipes 
IV de Rua Cleide Setsco Sato. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 93/2011 — denominando a Rua 
10 do Jardim dos Ipes IV de Rua Jovem Galvao. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 94/2011 — 
denominando a Area Verde do Jardim dos Ipes IV de Rua Antonio Margadona. Constou do OFICIO N° 
919/2011 — enviando resposta a requerimentos de informacOes sobre: manutencao das vias pitblica do Jardim 
Terra Branca; servicos da patrulha agricola aos pequenos produtores rurais; sistema de limpeza palica corn 
maquina impr6pria; melhoramentos das estradas rurais; instalacao de banheiros quimicos na praca Rui Barbosa; 
situaca'o precaria da sairde prablica; cumprimento da Lei 1.925, que regulamenta o transporte coletivo urbano 
gratuito aos idosos; contratacao de empresa de seguranca em eventos do municipio. Constou do OFICIO N° 
920/2011 — substituindo folha no Projeto de Lei n° 69/2011. Constou do OFICIO N° 924/2011 — enviando apoio 
ao requerimento que solicita do govern estadual medidas para re-equilibrio economico-financeiro dos servicos 
prestados pelas concessionarias das rodovias estaduais. Constou do OFICIO N° 932/2011 — enviando resposta a 
requerimentos de informacoes sobre aparelhos para exames medicos do municipio e ala de hemodinamica da 



Santa Casa. Constou do OFICIO N° 934/2011 - enviando resposta ao requerimento de envio dos balancetes da 
Santa Casa. Constou do OFICIO N° 967/2011 - enviando resposta a requerimentos de informacOes sobre: corte 
no fornecimento de agua; desmedida migracao de andarilhos na cidade; falta de saneamento basic° no Jardim 
Rafaela; descumprimento do calendario cultural do municipio; multa de transit() aplicada na cidade. Constou do 
OFICIO N° 968/2011 - enviando resposta a requerimentos de informacoes sobre: sinalizacao da Rua Cecilia 
Casemiro de Amorim; interdicao de ruas para realizacao da Feira Livre semanal na Rua Arthur Vergacas; 
substituicao da cobertura do pavilhao da Escola CIEI; destino dos postes retirados na Avenida Perimetral; 
cumprimento do C6digo de Obra, quanto a captaca'o de agua no predio do CRAS; cumprimento do C6digo de 
Obra, quanto a captacao de agua nas novas construcOes; a falta de melhorias na Avenida Jean Habib 
Machaalani. Constou do OFICIO N° 972/2011 - enviando resposta a requerimentos de informacoes sobre area 
verde do Jardim Morumbi; atendimento as familias que possuem criancas e adolescentes carentes de recursos 
materiais; recapeamento da Rua Pedro Manchine e Rua Capitao Miguel Haddad; calcadas deterioradas no 
centro da cidade; reducao da tarifa de renda minima de agua; iluminacao da IBG Walter Piffer, da Vila Maria 
ate o Jardim Pacola; verbas destinadas a Santa Casa; investimento das verbas destinadas para cidade estancia; 
falta de medico na area da sande publica; rocamento da BR que liga a Rodovia corn o Distrito de Cambaratiba; 
curso de contabilidade da Escola Benedito; aquisicao do conjunto oftalmologico para o posto de sande. Passou-
se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA 
N° 95/2011 - estabelecendo obrigatoriedade da Prefeitura informar nos carves de IPTU as leis relativas a 
descontos e isencOes a que os cidadaos tern direito. Autor: Jose Geraldo. Constou do PROJETO DE LEI 
ORDINARIA N° 96/2011 - denominando a IBG Walter Piffer de Avenida Walter Piffer, no trecho em que a 
IBG passa dentro do perimetro urbano do municipio. Autor: Valter. Constou da EMENDA aditiva ao Projeto de 
Lei Ordinaria n° 48/2011. Autor: Jose Romildo. Constou de PARECERES: 1. da Comissao de Constituicao: 
favoraveis aos Projetos n° 65/2011 e 41/2011. - 2. da Comissao de Orcamento: favoraveis aos Projetos n° 
65/2011 e 41/2011. - 3. da Comissao de Ocupacao do Solo: favoravel ao Projeto n° 65/2011. Constou de 
REQUERIMENTOS: 1. Requerendo envio de cumprimentos ao Comite de Mortalidade Infantil desta Cidade, 
pelo importante trabalho que vem desempenhando. Autor: Aureo. - 2. Requerendo a retirada de tramitacao o 
Projeto n° 10/2011. Autor: Jose Geraldo. Constou das MOcOES: 1. De Congratulacties e Louvor a P Dama da 
cidade, pelo trabalho realizado frente ao Fundo Social de Solidariedade. Autor: Aureo. - 2. De Pesar a familia 
pelo falecimento de Luiz Soares Lemos. Autor: Valdecir. - 3. De Congratulacties e Louvor a Sueli Cassiano, 
pela luta que vem trabalhando em prol do meio ambiente. Autor: Gumercindo. - 4. De Congratulacoes e 
Louvor ao Lions Clube Centenario de Ibitinga pela realizacao do belissimo almoco da leitoa. Autor: Jose 
Geraldo e Djalma. - 5. De CongratulacOes e Louvor ao Grupo Amor Exigente, pelo curso ministrado a 
voluntarios. Autor: Cristina. - 6. De Aplauso a Associacao Nossa Senhoria dos Navegantes pela realizacao da 
Caminha Ecologica. Autor: Cristina. - 7. De Aplauso ao Rotary Club de Ibitinga pelo brilhante trabalho que 
vem realizando em prol do meio ambiente. Autor: Cristina. - 8. De Congratulacoes e Louvor ao SOS pela 
comemoracao do Jubileu de Safira da entidade. Autor: Cristina. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS de 
informacoes sobre: 1. convocacao e classificacao em concursos da Prefeitura. Autor: Aureo. - 2. melhorias de 
pracas da Vila Maria. Autor: Edson. - 3. InformacOes sobre verbas de remedios. Autor: Valdecir. - 4. 
instalacao de agencia de forca e luz. Autor: Aureo. - 5. Terceirizaca'o balsa Jacare Pepira. Autor: Aureo. - 6. 
instrutor de ginastica passeiodromo. Autor: Edson. - 7. Aureo das ruas do Jardim Pacola. Autor: 
Romildo. - 8. Cobranca use balsa Jacare Pepira. Autores: Aureo e Romildo. - 9. IPTU verde. Autor: Cristina. - 
10. terceirizacao de coleta de lixo. Autor: Valdecir. Constou das seguintes INDICAcOES solicitando: 1. 
Lixeiras na Praca Rui Barbosa. Autor: Romildo. - 2. Faixa de pedestre EMEI Roberto Massola. Autor: 
Romildo. - 3. Lombadas na avenida Anchieta. Autor: Romildo. - 4. Operacao tapa buraco rua gama cerqueira, 
613. Autor: Romildo:  - 5. Retirada de outdoor no trevo Rod Mauricio Antunes Ferraz corn a Leonidas Pacheco 
Ferreira. Autores: Aureo e Romildo. - 6. Iluminacao no prolongamento da Rua 13 de Maio. Autor: 
Gumercindo. - 7. Iluminacao na Rua Edna Maria Basilio Scarpim. Autor: Gumercindo. - 8. Instalacao de 
banheiros Praca Tofi Kalil Jacob. Autor: Aureo. - 9. Operacao tapa buraco Rua Tofi Kalil Jacob e 
recapeamento do Jardim Pacola. Autor: Aureo. - 10. Tomada de energia no cemiterio. Autor: Romildo. - 11. 
Iluminacao na Avenida Ferroviaria. Autor: Romildo. - 12. Recape asfaltico na Rua Jose Pinheiro de Freitas. 
Autor: Romildo. - 13. Iluminacao ,  do ponto de taxi central. Autor: Edson. - 14. Material Esportivo para 
criancas de Cambaratiba. Autor: Edson. - 15. Curso de informatica para idosos. Autor: Cristina. - 16. 
Melhorias no comercio em frente antigo New Deck. Autor: Cristina. - 17. Troca de lampadas rotatoria da 
Avenida Alberto Alves Casemiro. Autores: Djalma e Cristina. - 18. Operacao tapa buraco na Rua Domingos 



Quatroni no 101. Autor: Jose Geraldo. - 19. Programa: "Agentes de Leitura". Autor: Jose Geraldo. - 20. 
Iluminacao na Rua Clovis Ciccoti. Autor: Edson. - 21. Cumprimento da lei 3.437 pelas fartnacias. Autor: 
Cristina. - 22. Guard-rail na Rua Setimio Montanari, cruzamento corn a Rua Archangelo Martinelli. Autor: 
Valter. - 23. Vigilancia no velorio municipal. Autor: Cristina. Constou das seguintes SUGESTOES DE 
PROJETOS: 1. Transporte coletivo em Cambaratiba. Autor: Gumercindo. - 2. Normas de publicacao do PPA e 
da LDO. Autor: Jose Geraldo. - 3. Melhoria em Seguranca nas escolas. Autor: Jose Romildo. Constou dos 
RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. do SAMS: oficio n° 579/2011, encaminhando balancete do mes de abril; 
oficio no 22/2011, enviando resposta ao requerimento de informacao sobre funcionamento do centro de 
zoonoses. - 2. da CAMARA MIRIM: oficio especial, informando campanha do leite. - 3. da SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SEGURAKA PUBLICA: oficio no 889/2011, enviando resposta a requerimento de 
providencias sobre estudos e pianos para melhorias no transit°. - 4. da ASSARI: oficio no 32/2011, 
agradecendo Mocao externada Associacdo. - 5. do MINISTERIO DA EDUCAcAO: comunicado no 
032900/2011, 038460/2011 informando liberacdo de recurso financeiro para o municipio. - 6. Da 
TELEFONICA: oficio n° 90/2011, enviando resposta a requerimento de providencias sobre cabos de telefonia 
soltos na IBG 154. - 7. Da CAMARA DOS DEPUTADOS: relatorio dos recursos destinados ao municipio no 
ano. - 8. Do MINISTERIO DA SAUDE: telegrama n°013201, 002164, 001151, informando liberacdo de 
recurso financeiro para o municipio. - 9. Da SECRETARIA DE SEGURAKA PUBLICA: oficio 156/2011, 
enviando resposta a requerimento de informacao sobre aumento do efetivo da corporacdo da policia militar. - 
10. Do CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE: oficio n° 08/2011, informando nova composicao do Conselho. 
- 11. Da ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO: oficio n° 57/2011, informando a inclusao da Feira do 
Bordado de Ibitinga no Calendario Turistico do Estado. Em seguida passou-se para a DISCUSSAO E 
VOTACAO DA MATERIA LIDA: 1. REQUERIMENTO REQUERENDO ENVIO DE CUMPRIMENTOS 
AO COMITE DE MORTALIDADE INFANTIL DESTA CIDADE, PELO IMPORTANTE TRABALHO QUE 
VEM DESEMPENHANDO. Usou da palavra o Vereador Aureo apresentando os motivos que levaram a 
apresentacao do referido. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 2. MK/6i° DE 
CONGRATULAOES E LOUVOR A l a  DAMA DA CIDADE, PELO TRABALHO REALIZADO FRENTE 
AO FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE. Usou da palavra o Vereador Aureo apresentando os motivos 
que levaram a apresentacao da referida. Usou da palavra o Vereador Valdecir justificando seu voto contrario a 
Mocao. A Vereadora Cristina usou da palavra justificando seu voto contrario. A Mocdo foi aprovada pela 
maioria dos votos dos presentes, sendo contra a mocao os Vereadores Cristina e Valdecir. - 3. MOcAO DE 
CONGRATULAcOES E LOUVOR A SUELI CASSIANO, PELA LUTA QUE VEM TRABALHANDO EM 
PROL DO MEIO AMBIENTE. Usou da palavra o Vereador Aureo apresentando os motivos que levaram a 
apresentacao do referido. A Mocao foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 4. MOcAO DE 
CONGRATULAcOES E LOUVOR AO LIONS CLUBE CENTENARIO DE IBITINGA PELA 
REALIZAcA0 DO BELiSSIMO ALM0c0 DA LEITOA. Usou da palavra o Vereador Jose Geraldo 
apresentando justificativa a apresentacao da MOO°. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos 
presentes. - 5. MOcAO DE CONGRATULIWOES E LOUVOR AO GRUPO AMOR EXIGENTE, PELO 
CURSO MINISTRADO A VOLUNTARIOS. Usou da palavra a Vereadora Cristina apresentando justificativa 
a apresentacao da Mocao. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 6. MOcAO DE 
APLAUSO A ASSOCIAcAO NOSSA SENHORIA DOS NAVEGANTES PELA REALIZWAO DA 
CAMINHA ECOLOGICA. Usou da palavra a Vereadora Cristina apresentando justificativa a apresentacao da 
Mocao. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 7. MK/6i° DE APLAUSO AO 
ROTARY CLUB DE IBITINGA PELO BRILHANTE TRABALHO QUE VEM REALIZANDO EM PROL 
DO MEIO AMBIENTE. Usou da palavra a Vereadora Cristina apresentando justificativa a apresentacao da 
Mocao. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 8. MOcAO DE CONGRATULAcOES 
E LOUVOR AO SOS PELA COMEMORAcAO DO JUBILEU DE SAFIRA DA ENTIDADE. Usou da 
palavra a Vereadora Cristina apresentando justificativa a apresentacAo da Mocao. Esta foi aprovada por 
unanimidade dos votos dos presentes. - 9. REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE CONVOCAcA0 
E CLASSIFIC/WAO EM CONCURSOS DA PREFEITURA. Usou da palavra o Vereador Aureo apresentando 
justificativa a apresentachio do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 10. 
REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE MELHORIAS DE PRAcAS DA VILA MARIA. Este foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 11. REQUERIMENTO DE INFORMAcAO SOBRE 
INFORMAcOES SOBRE VERBAS DE REMEDIOS. Usou da palavra o Vereador Valdecir apresentando 
justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 12. 



REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE INSTALAcA0 DE AGENCIA DE FORQA E LUZ. Usou 
da palavra o Vereador Aureo apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. — 13. REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE 
TERCEIRIZWAO BALSA JACARE PEPIRA. Usou da palavra o Vereador Aureo apresentando justificativa a 
apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 14. 
REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE INSTRUTOR DE GINASTICA PASSEIODROMO. Este foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 15. REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE 
RECAPEAMENTO DAS RUAS DO JARDIM PACOLA. Usou da palavra o Vereador Jose Romildo 
apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes. — 16. REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE COBRANQA USO BALSA JACARE 
PEPIRA. Usou da palavra do Vereador Aureo apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Usou 
da palavra do Vereador Jose Romildo apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 17. REQUERIMENTO DE INFORMAcA0 SOBRE 
IPTU VERDE. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 18. REQUERIMENTO DE 
INFORMAcA0 SOBRE TERCEIRIZAcA0 DE COLETA DE LIXO. Usou da palavra o Vereador Valdecir 
apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes. — 19. INDICAcA0 SOLICITANDO LIXEIRAS NA PRAQA RUI BARBOSA. Usou da palavra o 
Vereador Jose Romildo apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. — 20. INDICAcA0 SOLICITANDO FAIXA DE PEDESTRE EMEI 
ROBERTO MASSOLA. Usou da palavra o Vereador Jose Romildo apresentando justificativa a apresentacao 
do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 21. INDICAcA0 
SOLICITANDO LOMBADAS NA AVENIDA ANCHIETA. Usou da palavra o Vereador Jose Romildo 
apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes. — 22. INDICAcA0 SOLICITANDO OPERAcAO TAPA BURACO RUA GAMA CERQUEIRA, 
613. Usou da palavra o Vereador Jose Romildo apresentando justificativa a apresentacao do requerimento. Este 
foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 23. SUGESTOES DE PROJETOS SOBRE NORMAS 
DE PUBLICAcA0 DO PPA E DA LDO. Usou da palavra o Vereador Jose Geraldo apresentando justificativa 
a apresentacao da sugestao. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. — 24. SUGESTOES 
DE PROJETOS SOBRE MELHORIA EM SEGURAKA NAS ESCOLAS. Usou da palavra o Vereador Jose 
Romildo apresentando justificativa a apresentacao da sugestao. 0 Vereador Jose Geraldo usou da palavra 
apoiando a sugestao, mas alerta que o problema nao é investir na seguranca e sim na humanizacao. Esta foi 
aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Passou-se entao para a TRIBUNA LIVRE DOS 
VEREADORES: USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR VALDECIR, comentando sobre as proposituras que 
apresentou nesta Sessao e das resposta que recebeu do Senhor Prefeito sobre suas proposituras. Comentou sobre 
as placas de inauguracao das obras pnblicas, que nao tern o nome dos Vereadores. Comentou a falta de 
atendimento dos pedidos dos Vereadores pela administracao publica. USOU DA PALAVRA A VEREADORA 
CRISTINA, comentando sobre a resposta recebida do Secretario de Transit° a sua propositura sobre a 
arrecadacao das multas. Falou sobre a falta de seguranca no velOrio municipal. A Vereadora foi aparteada pelo 
Vereador Aureo. Teceu comentarios sobre suas proposituras. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR JOSE 
ROMILDO, comentando sobre as proposituras que apresentou nesta Sessao. Falou sobre a necessidade de mais 
tomadas de energia no cemiterio municipal. 0 Vereador foi aparteado pelo Vereador Aureo. A Sessao foi 
prorrogada neste momento, a pedido do Vereador Djalma apoiada pelos demais Vereadores. USOU DA 
PALAVRA 0 VEREADOR JOSE GERALDO, comentando sobre a precariedade das estradas e os pedagios 
cobrados, lamentando o dinheiro arrecadado corn os pedagios nao sao investidos nas estradas ainda nao 
privatizadas, sem falar no preco dos pedagios que repassado nas mercadorias; assunto de uma reuniao que 
ocorreu, onde participou junto corn o Vereador Edson, e as conclusOes estao sendo enviadas para o governo. 
Comentou sobre as proposituras que apresentou nesta Sessao. Elogiou o event° ,  onde a administracao publica 
fez prestacao de contas a populacao. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR AUREO, comentando sobre as 
proposituras que apresentou nesta Sessao. Registro que a imprensa tern falado de sua pessoa, mexendo corn sua 
vida particular, relatando que sobre sua vida politica pode falar a vontade, mas nao de sua familia. Falou sobre 
as creches nas faricas que estao em estudo; urn compromisso dos empresarios corn a promotoria. Relatou que 
a seguranca publica logo vai ter resultado, um trabalho que esta Casa fez la atras. Falou sobre a mortalidade 
infantil que esta sendo sanada corn a Comissao criada apos innmeras reclamacoes dos Vereadores. Falou que 
sobre a sande publica nao pode se queixar, apesar de ainda ter problemas, mas que estao concentrados no posto 



de saude que ndo faz sua parte e acaba sobrecarregando os prontos socorros. Comentou sobre a inclusao da 
Feira do Bordado no calendario do Estado, sendo urn pedido do Secretario de Turismo antigo, mas que so agora 
foi aceito. Comentou que a Secretaria de Cultura continua fazendo dois eventos ao mesmo tempo no municipio. 
Comentou sobre as respostas grosseiras que o Senhor Prefeito tern dado a suas proposituras. Em seguida o 
intervalo foi dispensado pelo Plenario, sendo feita a chamada regimental, registrando-se a presenca de todos, 
iniciando a ORDEM DO DIA: Constou do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 38/2011 - QUE 
REGULA 0 PROVIMENTO DO POSTO DE TRABALHO DE PROFESSOR COORDENADOR 
PEDAGOGICO, CONFORME ANEXO I DA LEI COMPLEMENTAR N° 037, DE 29 DE SETEMBRO DE 
2010 E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. 0 Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e 
sem emenda em unica votacao. Constou do PROJETO DE LEI ORDINARIA N° 41/2011 - QUE AUTORIZA 
0 PODER EXECUTIVO A DOAR BENS A AS SARI - ASSOCIAcAO DE ARTES DE IBITINGA. 0 Projeto 
foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em unica votacao. Constou do PROJETO 
DE LEI ORDINARIA N° 65/2011 - QUE AUTORIZA 0 EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR TERRENO 
SEM BENFEITORIAS AO CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA, ARQUITETURA E 
AGRONOMIA - CREA/SP E ASSOCIAcA0 IBITINGUENSE DE ENGENHARIA ARQUITETURA E 
AGRONOMIA, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. 0 Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes e sem emenda em unica votacao. Em seguida passou-se para a EXPLICAcA0 PESSOAL: USOU 
DA PALAVRA 0 VEREADOR JOSE ROMILDO, comentando sobre a viagem que fez, junto corn o Vereador 
Aureo, a Sao Paulo, onde fomos no CEPAM, nos orientarmos sobre projetos que iremos apresentar nas 
proximas SessOes. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR JOSE GERALDO, comentando sobre o lancamento 
do selo comemorativo, ocorrido nesta mesma data, pedindo que urn Vereador seja nomeado para representar a 
Casa. Tambern convidou a todos para um Seminario na UNESP em Jaboticabal, sobre Merenda Escolar. 
Tambem relatou que dois Projetos do Prefeito tinham pedidos de urgencia e nab entraram nesta Sessao, 
questionando a Presidencia. Em resposta o Presidente informou que esta Casa esta sendo representada por 
funcionario no evento de lancamento, corn urn oficio justificando a ausencia dos Vereadores; tambem relatou 
que as urgencias nab constaram porque nab teve o apoio necessario dos Vereadores. 0 Presidente registrou a 
presenca e apresentou os elogios e agradecimentos a Senhora Sueli Cassiano, pela realizacao do belo evento 
"Caminhada EcolOgica". 0 Senhor Presidente convidou a todos para a Audiencia Publica de demonstracao e 
Avaliacdo das Metas Fiscais do Primeiro Quadrimestre de 2011, que se realiza amanhd. Depois, agradeceu a 
presenca de todos convocando os Edis para a proxima Sessao Legislativa Ordinaria a ser realizada em quatorze 
(14) de junho de 2011 (dois mil e onze), em horario regimental. A presente Ata foi secretariada e lavrada por 
mim, Djalma Antonio Sampaio, Primeiro Secretario que assino junto corn os demais membros da mesa, ficando 
arquivado os CDs, papeis e documentos para que surta os efeitos regimentais corn o inteiro teor da Sessao. Sala 
das SessOes, 07 (sete) de junho de dois mil e onze (2011). //////////////////////////////////////////// 
Presidente: 	 1° Secretario : 	  
Vice-Presidente: 	 2° Secretario : 	  
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